

# まほら

JCI 

2019年10月発刊 通巻452号  
〈題字〉 薬師寺 高田好胤師



## Special talk

俳優・ファッションモデル・デザイナー

一般社団法人奈良青年会議所第60代理事長

井浦 新 × 坂田 智哉

# Special talk

理事長対談

## 坂田 智哉 (さかた ともや)

1981年生まれ。奈良市出身。一般社団法人JC奈良青年会議所第60代理事長。2010年度入会、2016年度奈良ブロック協議会事務局長兼総務委員長、2018年度奈良JC副理事長を経て現在に至る。奈良市内の株式会社博善社にて葬祭業を経営。「暮らしの新たな価値の創造と社会に貢献できる企業を目指す」と企業の理念に掲げる。趣味は寺社散策や美術館めぐり。



**坂田** まず自己紹介からはじめさせていただきました。私は、一般社団法人奈良青年会議所第60代理事長を仰せつかりしております。どうぞよろしくお願いいたします。

**井浦** 井浦新です。色々やっています。(笑)こちらこそどうぞ宜しくお願ひします。第60代理事長ですか。すごい歴史ですね。60代ってどのようになります。何年ぐらい続いたのですか。

**坂田** 奈良青年会議所は1959年に創立し、本年創立60周年を迎えます。薬師寺には奈良青年会議所創立のチャーチメンバーや高田好胤先輩はじめ多くの世話をなっております。林澤應先輩はじめ多くの先輩諸兄がおられます。現在も、加藤君・村上君が現役メンバーとして活躍いただいており、井浦さまと対談させていただ

ることで、不思議なご縁を感じます。奈良青年会議所は20歳から40歳までの青年経済人の集まる団体で、地域のひとつは明るい豊かな社会の実現を目指し、日々活動しております。会員の職種は、寺社仏閣の方や弁護士・会計士・建設業・デザイン業など様々な業種の方がおられます。

**井浦** すごい。色々な職業の方が在籍されているんですね。

**坂田** そうなんです。そして奈良県の中には9つの青年会議所があります。また、私たちは本年創立60周年ということでも、非常に力を入れている事業がございまして8月24日に東京の地で奈良の魅力を発信するという事業を青山で行います。奈良の物産であったり、奈良は清酒発祥の地といふこともありますので日本酒のPRや奈良の伝統的な体験やブース、奈良の早朝や深夜の写真を展示したり、奈良のこの時間帯がオススメなど、地域の課題解決のために奈良へ観光で来ていたらきちんとが集まって日々まちづくりのために活動しているところがあります。

**井浦** 若手経済人の皆さくらんが集まって日々まちづらいと日々努力しているところです。

**坂田** はい。続いて奈良のまちについてですが、私は生まれ育ちも今も

奈良に住んでいるのですが、普段の日常生活の中で色々な歴史・文化に触れながら育ってきました

**井浦** そうですね、私にとっての奈良の印象は、高台から望んだ街並みを見ていると、今でこそ建物や山々、田畠が混在し、そして決して大きくはないけど小さくもない奈良盆地を見ていると、何千年前にこの地に一大国家があつたんだなと、関東には平野があるんでそれほどもこの奈良盆地のサイズ感が色濃い文化を爆発させる要因だったのかなと感じます。

**坂田** 井浦さんから奈良の印象に関してそのような視点で奈良を感じていただいてあることに、奈良に住む私たちにとっては、ありがたい感覚であり、とても新鮮に感じます。

**井浦** 奈良のまちは優やかな傾斜が多いですよね。例えば春日大社からゆるやかな傾斜であるとか、そのゆるやかな傾斜を歩むことで、当時から続く神域の力を感じたりとか、今でこそ境内の中に入り宿泊できたりとか、阿修羅像の興福寺があるとかを考えると、何かを考

**坂田** 大好きです。夕日の表情が毎日違うんです。そんな夕日が古来から奈良を優しく見守ってくれています。

**井浦** あと僕は、路地裏が好きで市内の方とかで歩いてなく歩いて、街灯が仄暗くなっていく感じがたまらないです。今回のこの広報誌「まほら」についてなんですが、高田後胤先輩に題字を書いていただいております。※題字を見て頂く。

**坂田** まほらとは高田先生曰く、「まほらま」又は「まほろば」からきており、美しいところ、優れたという意味を持つ言葉で「やまとはくにのみほろばたなづく青がき山こもれる大和しうわし」と万葉集でも詠まれるようになりまして、日本を世界のまほろばとすべく、先ずは日本のまほ



～己の感性と美意識を研ぎ澄ませ、個性を叫ぼう～



井浦 新 (いうら あらた)

1974年東京都生まれ。98年に映画『ワンダフルライフ』に初主演。以降、映画を中心にドラマ、ナレーションなど幅広く活動。アパレルブランド『ELNEST CREATIVE ACTIVITY』のディレクターを務めるなどフィールドは多岐にわたる。第11回TAMA映画賞最優秀男優賞に選ばれるほか、9月27日より公開中の『宮本から君へ』に出演中。10月13日よりNTV『ニッポンノワール-刑事Zの反証-』に出演

るほどとして奈良が再興するようになると想いが込められています。また「まほろばなひと」という意味でございます。ただ先ほど井浦さんもお話をされていましたのですが古き良き奈良の歴史や文化を傳承するため、国際文化観光都市として、多くの人に訪れていただき奈良で有意義な時間を過ごしていただるために、国内外の観光客を受入れる設備も整えていかなくてはなりません。

**井浦** でも確かに奈良に暮らしている人々からすれば魅力を伝える為に交通網を整備というかインフラを整えてほしいとは思っていますよね。

**坂田** 思っていますね。

**井浦** ほかの県に負けないようには頑張ろうという活動や想いは伝わってきます。ただ、僕たちのよくなうな旅人として訪れる者にとっては手付かずでそのままだから良いといふ見方もあるんです。確かに

**井浦** 古代から考へたたら日本人の文化はもつと古くから花開いていたと申うんですけど、その古代をちゃんと経てそこを下敷きにしながらも柔軟からまた新しい文化を作つていって、ある意味奈良は始まりの地でありますから、その時代から考へたら現代まで継続してきました力つてやっぱり何物にも代えられないものだと思ふんです。続けることがどれだけ大変かというその片鱗を少しでも感じ

変なことで、それを奈良  
というのは一体どれだけ  
続けてきているのかと。  
**坂田** そうですね。私も  
先日漆職の方から、古  
来からの技法についてお  
話を聞いた時、奈良の歴  
史の重みを再認識しまし  
た。

ど、大人としては奈良と  
個人を比べるのはナンセンスですが、それを続け  
てきている奈良のボテン  
シャルってやっぱり普通  
じゃないなと、すごいこ  
とだと思います。

A medium shot of a man with dark hair and glasses, wearing a light blue denim shirt over a white t-shirt. He is seated, looking slightly to his left. The background features a wooden railing and a wall with vertical slats, suggesting an indoor setting like a traditional Japanese room or a porch.

**坂田** なるほど。ありが  
とうございます。  
**井浦** 何度も思い知ら  
れますよ。お寺にしてま  
神社にしても職人の手仕  
事にしてもそうですし、  
僕が何度も足を運んでい  
る吉野山で山の中を歩い  
ていても、西行と出会う  
てしまったりするわけで  
すよ。こんな山の中で突  
然どんと西行庵がでてき  
たりすると、やっぱり昔  
通じやないなと思うんで  
す。そういったものが今  
現代の生活している環境

もまだ数十年とかでありますけれど、大人としては奈良と個人を比べるのはナンセンスですが、それを続けてきている奈良のボティンシャルってやっぱり昔みたいじゃないなど、すごいことだと思います。

に遊んでいた環境の中に  
それがあるってすごいな  
と本当に思います。

**坂田** 奈良のまちの魅力、  
文化についてお話しした  
だきました。奈良に住  
んでいる人間の側に立つ  
と、当たり前すぎて見え  
ていないうま、気づいて  
いない「奈良」がたくさん  
あります。

**井浦** とても贅沢だと思  
います(笑)

**坂田** そうですよね。私  
も歩けばすぐに元興寺、  
猿沢池という場所に住ん

に密接に隣り合わせに当たり前にあるのが、僕の  
ような歴史大好き人間に  
はちよつとやっぱり普普通  
じやない場所なんですね。  
ね。僕なんかは写真でし  
か見たことのないような  
ものが隣にあるのが、子  
どもの頃当たり前のよう

T NARA

# Special talk

理事長対談

おりまして、興福寺の五十二段、五重塔のあたりで小学生は遊ぶんです。また、春日大社・東大寺あたりまで練り出すことでも、各所寺社の中遊び、夕方になると家に帰るという生活でした。奈良のまちをよくしたいという思いを持ちながら自分で中で当たり前すぎて見えていない部分が沢山ありました。そうなんですね。

坂田 井浦 本來奈良の良さをもつと追求し、発信していく団体であるのに、時として近すぎて見えなくなってしまうことがあります。改めて奈良の良さを語っていたら、私も、もつと近くにあるものを大切にしていきながら奈良の魅力の発信に努めたいと思いました。

井浦 頑張ってください。応援しています！



おりまして、興福寺の五十二段、五重塔のあたりで小学生は遊ぶんです。また、春日大社・東大寺あたりまで練り出すことでも、各所寺社の中遊び、夕方になると家に帰るという生活でした。奈良のまちをよくしたいという思いを持ちながら自分で中で当たり前すぎて見えていない部分が沢山ありました。改めて奈良の良さをもつと追求し、発信していく団体であるのに、時として近すぎて見えなくなってしまうことがあります。改めて奈良の良さを語っていたら、私も、もつと近くにあるものを大切にしていきながら奈良の魅力の発信に努めたいと思いました。

坂田 井浦 本來奈良の良さを

今年のスローガンに「己の感性と美意識を研ぎ澄ませ、個性を叫ぼう」というフレーズを掲げました。60名の会員が自分たちの感性と美意識を大切にし、個性を活かしながら組織というものをより強固にしながら活動していく個性という部分ですが、組織と一緒にして個性が叫びにくい部分もあります。

坂田 井浦 私たち自身が育つてきた環境によって身についた感性や研ぎ澄まされた美意識が、今後テクノロジーの発達によってA-Iと共に共存していく社会が生まれてくる中、私たちが感性や美意識を大切にしなければ人間としての存在感が薄れ、A-Iなどに変わってしまうので

様々な環境の中でお仕事をされていると思いますが、感性や美意識を「自分でどのように捉えられて、大切にされるのか」ということを少しお聞きしたいと思います。

井浦 感性と美意識といふのは、僕は逆に磨けるものではなくて後から勝手についてくるもので、もちろんそういうものは、僕は逆に磨けるのではないかということを少しお聞きしたいと思います。

井浦 お聞きしたいと思います。自分の手中にいる感性は無限で、手についてくるもので、もちろんそういうものは、僕は逆に磨けるのではないかということを少しお聞きしたいと思います。自分の知育していくといふために、学ぶことは絶対にやるべきだと思います。知って経験していくことで、自分を鍛錬するため、豊かに

坂田 続きまして、私は今年のスローガンに「己の感性と美意識を研ぎ澄ませ、個性を叫ぼう」というフレーズを掲げました。60名の会員が自分たちの感性と美意識を大切にし、個性を活かしながら組織というものをより強固にしながら活動していく個性という部分ですが、組織と一緒にして個性が叫びにくい部分もあります。

坂田 井浦 私たち自身が育つてきた環境によって身についた感性や研ぎ澄まされた美意識が、今後テクノロジーの発達によってA-Iと共に共存していく社会が生まれてくる中、私たちが感性や美意識を大切にしなければ人間としての存在感が薄れてしまうので、

井浦 一つの仕事つてそこには多々あります。メンバーの中には、会社や組織の枠に縛られたり、自分らしく好きなことをしながら生きていくことがあります。自分の中に眠っている感性は無限で、手についてくるもので、もちろんそういうものは、僕は逆に磨けるのではないかということを少しお聞きしたいと思います。自分の手中にいる感性は無限で、手についてくるもので、もちろんそういうものは、僕は逆に磨けるのではないかということを少しお聞きしたいと思います。

井浦 感性と美意識といふのは、僕は逆に磨けるものではなくて後から勝手についてくるもので、手についてくるもので、もちろんそういうものは、僕は逆に磨けるのではないかということを少しお聞きしたいと思います。

坂田 続きまして、私は今年のスローガンに「己の感性と美意識を研ぎ澄ませ、個性を叫ぼう」というフレーズを掲げました。60名の会員が自分たちの感性と美意識を大切にし、個性を活かしながら組織というものをより強固にしながら活動していく個性という部分ですが、組織と一緒にして個性が叫びにくい部分もあります。

坂田 井浦 あなたは全部を見ます。自分らしく生きる個性を叫ぼうというところなんですが、やはり組織という傳りの中で個性が薄れる時があります。奈良のまちづくりや人づくりに、特に人づくりは個性かなメンバーやはり個性を育てていく未来の人材を育てていくたいと思っています。その個性を活かして自分らしく生きるには、という最後のお題です。

坂田 井浦 個性を叫ぼう、いいですね。はい、なんでもお答えします。

坂田 私自身、葬儀社を経営しております。奈良のまちを良くしよう、未来の人材を育てよう、と青年会議所運動も行っています。メンバーも自分たちの仕事を終えてから集まって、深夜まで地域の未来について語る



## In Yakushiji Temple Tokyo



るというような概念が僕の中には無かったので、突然にボーンと中に放り込まれて映画作りを一回やって、芝居をすること敏だなというのは感じることができて、沢山の人たちが開わりあってそこには上手い下手とか素人ベテランとかいっぱい入り混じって、でもみんなが一つに向かって切磋琢磨しているこの撮影現場が、なんて素敵な現場なんだうと思えて、芝居が楽しいと思ったのは十年くらいかかったんです。そうなんですね。

**井浦** 映画作りのあの現場でもう少し何かを確かめてみたい、でも楽しげ

**坂田** それが、そこで芝居をすることが面白かったけど、映画作りの現場がすごい素敵だなというのは感じるところが、泽山の人たちが開わりあってそこには上手い下手とか素人ベテランとかいっぱい入り混じって、でもみんなが一つに向かって切磋琢磨しているこの撮影現場が、なんて素敵な現場なんだうと思えて、芝居が楽しいと思ったのは十年くらいかかったんです。そうなんですね。

**井浦** 映画作りのあの現場でもう少し何かを確かめてみたい、でも楽しげ

**坂田** それが、そこで芝居をすることが面白かったけど、映画作りの現場がすごい素敵だなというのは感じるところが、泽山の人たちが開わりあってそこには上手い下手とか素人ベテランとかいっぱい入り混じって、でもみんなが一つに向かって切磋琢磨しているこの撮影現場が、なんて素敵な現場なんだうと思えて、芝居が楽しいと思ったのは十年くらいかかったんです。そうなんですね。

**井浦** 映画作りのあの現場でもう少し何かを確かめてみたい、でも楽しげ

**坂田** それが、そこで芝居をすることが面白かったけど、映画作りの現場がすごい素敵だなというのは感じるところが、泽山の人たちが開わりあってそこには上手い下手とか素人ベテランとかいっぱい入り混じって、でもみんなが一つに向かって切磋琢磨しているこの撮影現場が、なんて素敵な現場なんだうと思えて、芝居が楽しいと思ったのは十年くらいかかったんです。そうなんですね。

**井浦** 行動を自分から

**坂田** 全て見透かされているようで、まさにその通りなんです。青年会議所運動で重要なことは、率先して行動する事なのです。

**井浦** 行動を自分からすると、それがやったことが失敗をしてご迷惑をかけたりとかした事も、結果的にそれをやったことが失敗をしてご迷惑をかけたり、好奇心も増してきますし、想いを持って行動をしてるね、独自のやり方や考え方を持ってきてやつて、好奇心も増してきます。自分が個性を叫ぶつい言葉と重なってくるなと思います。自分から行動する

**坂田** そして本日はこの薬師寺東京別院での対談のことによって、時には失敗をしてご迷惑をかけたりとかした事も、結果的にそれをやったことが失敗をしてご迷惑をかけたり、好奇心も増してきますし、想いを持って行動をしてるね、独自のやり方や考え方を持ってきてやつて、好奇心も増してきます。自分が個性を叫ぶつい言葉と重なってくるなと思います。自分から行動する

**井浦** 厚く御礼申し上げます。お越しくださいませ。お

**坂田** お越しくださいませ。お



# In Yakushiji Temple Tokyo

# REPESENT NARA

活動報告

## 4月第一例会

### HELLO NEW ERA ~IN NARA~

4月30日(月) 平成最後の日に一般社団法人奈良青年会議所は4月第一例会として企画例会「HELLO NEW ERA ~IN NARA~」と称しまして、奈良のまちに訪れて下さった外国人観光客の方を中心に「奈良の魅力や日本の伝統、奈良発祥文化の発信」を目指し新しい時代に向けて事業をおこないました。

自らが住み暮らす国、地域の魅力を再認識し、「令和」の時代になってからもさらに精進してまいりますので、青年会議所運動へのご支援ご協力、またご理解のほど宜しくお願ひ申し上げます。



## 8月第一例会

### まほろばざ～る NARA EXPO 2019

8月24日(日) 一般社団法人奈良青年会議所は8月第一例会として創立60周年記念事業「まほろばざ～る NARA EXPO 2019」を東京・青山の地にて開催いたしました。飲食・展示・体験・観光案内ブースを通して奈良の魅力をしっかりと体感できる設営をいたしました。また、東大寺、興福寺、薬師寺、春日大社の世界遺産4寺社の皆さんにも講話やトークセッションを通して奈良の魅力を発信していただきました。奈良JCメンバー一人ひとりが、奈良の魅力を東京から発信することが出来ました。また、本事業をお支えいただきました特別会員の皆さんにも心より感謝申し上げます



～己の感性と美意識を研ぎ澄ませ、個性を叫ぼう～

2019年度新入会員紹介

## New Comer!!

1月入会



井村 高陽 大島 康孝 大宮 守雅 堤野 恭弘 西井 宏明

7月入会



井野 亮介 塗本 慎吾 米澤 弘朗 山本 浩貴

2019年度一般社団法人奈良青年会議所へ9名の同士が加わりました。

明るい豊かな社会の実現、奈良のまちのさらなる発展のため

会員同士切磋琢磨して精進して参りますので、

地域の皆様や先輩方のご指導ご鞭撻を賜りますと共に

新入会員の成長を温かく見守って頂きますよう宜しくお願ひ申し上げます。



一般社団法人奈良青年会議所は創立60周年を迎えました。  
これからも明るい豊かな社会の実現のため  
奉仕・修練・友情の三信条のもと活動してまいります。

---

一般社団法人奈良青年会議所は明るい豊かな社会の実現のため  
共に運動を展開していただける同士を募集しています！！

#### ■入会資格

- 1、年齢が12月31日現在万20歳以上38歳以下であること。
- 2、奈良市・生駒市・田原本町・山添村に、自宅ないし会社（営業所・事務所など）があること。
- 3、他の青年会議所に所属していないこと。
- 4、青年会議所のメンバーとして人格・品格ともに優れていること。
- 5、国籍は問いません。

Home Page

<http://www.nara.jc.or.jp>

Facebook

[facebook.com/narajc](https://facebook.com/narajc)

Instagram

[narajc.171](https://www.instagram.com/narajc.171)

発刊 / 一般社団法人奈良青年会議所

〒630-8123 奈良市登大路町36-2 商工会議所会館4F  
TEL 0742-26-0112 FAX 0742-23-5519